
Beschlussauszug
aus der

Sitzung des Hauptausschusses der Stadt Schönberg 
vom 25.10.2022

Top 8.5 Antrag des Badeteich Schönberg e.V. auf Kostenübernahme für 
Gas, Wasser, Strom

Herr Korn erläutert den Sachverhalt und informiert über die Beschlussempfehlung 
aus dem Finanzausschuss, der 15 T€ vorgeschlagen hat. 
Dem widerspricht Herr Heinze, der aufgrund der Energiekosten die Bezuschussung 
bei      20 T€ belassen möchte.
Herr Schlaberg merkt an, dass sich die Stadt in der Haushaltssicherung befindet und 
freie Ausgaben kürzen müsse, da Geld für den Brandschutz und die Sanierung der 
Schule benötigt wird.
Nach einer kurzen Diskussion ergeht folgender
Beschluss:
Der Hauptausschuss verweist den Antrag in den Finanzausschuss, um diesen in den 
laufenden Haushaltsberatungen für den Haushalt 2023/24 zu berücksichtigen.
Abstimmungsergebnis:

Ja-Stimmen Gegenstimmen Enthaltung/en
6 0 0


